



PRESSEMITTEILUNG

Partnerschaftsverein Herschbach-Pleudihen

Die Vorbereitungen für den nächsten Jugendaustausch mit unserer bretonischen Partnergemeinde **Pleudihen-sur-Rance** laufen auf Hochtouren. Unsere französischen Freunde haben ein abwechslungsreiches Programm ausgearbeitet. Die Bretagne hat viel zu bieten: der Mont-Saint-Michel ist nicht weit. Die Strände laden zum Picknick ein. Auch Besuche in den schönen Städten Dinard und St. Malo dürfen nicht fehlen. Langeweile kommt da bestimmt nicht auf!

Los geht es am 16.08.2023 mit 20 Kindern und Jugendlichen aus Herschbach und umliegenden Gemeinden und einem Team von erfahrenen Betreuern. Die Teilnehmer treffen sich jetzt schon regelmäßig zum gegenseitigen Kennenlernen und zum Einüben eines Tanzes, der am Abschlussabend zusammen mit den französischen Austauschpartnern aufgeführt wird. Ein absolutes Highlight der Ferienfreizeit.

Aber auch die Erwachsenen sollen dieses Jahr nicht zu kurz kommen. Am verlängerten Wochenende vor dem Tag der Deutschen Einheit bieten wir eine Fahrt in die Bretagne an. Die Abfahrt ab Herschbach per Mini-Bus ist für den Abend des 29.09.23 geplant; die Rückankunft in Herschbach für den Abend des 03.10.23. Es gibt nur noch wenige freie Plätze: Anmeldungen für diesen Kurzurlaub in Pleudihen nehmen wir per Email an herschbach.pleudihen@web.de entgegen. Die Kosten belaufen sich auf 150,00 Euro und sind bei Anmeldung zu entrichten.

Interessierte sind herzlich eingeladen, an unserem **Stammtisch** teilzunehmen. Das nächste Treffen findet am **Donnerstag, den 15.06.2022 um 19:00 im Restaurant Am Markt in Herschbach** statt.

Vereinsmitglieder und die, die es noch werden wollen, können sich auch gerne bei Cordula Simmons zur Aufnahme in unsere WhatsApp-Gruppe melden – entweder per Email an herschbach.pleudihen@web.de oder unter +49 1525 9955249. In dieser Gruppe tauschen wir regelmäßig Informationen über geplante Treffen und Veranstaltungen aus. Wir freuen uns auf euch/Sie!